

栗真小だより



令和3年6月15日発行

修学旅行に行ってきました！

6年生は、6月4日(金)5日(土)に一泊二日の日程で、伊勢・鳥羽へ修学旅行に行きました。今年も、新型コロナウイルス感染症対策で行先や日程が変更となりました。しかし、そこは栗真小の子どもたちです。状況の変化にも柔軟に対応し、楽しい修学旅行の思い出をたくさん作ってきました。

《子どもたちの感想から・・・》

- ・忍者キングダムでは、忍者の格好になって、なんきん玉すだれやショーを見たりいろいろなアトラクションを見たりしました。
- ・歩いていると、アトラクションでぬすっ人に扮した人が近づいてくるので、班のみんなで追いかけてました。
- ・おかげ横丁では、男の子3人が同じお土産を買っていて、仲がいいなと思いました。
- ・海の博物館でのマグネットづくりでは、みんなそれぞれに個性が出ていて、いいなあと思いました。



- ・鳥羽水族館では、班のみんなと、ドクターフィッシュの水槽に、こわごわゆっくりゆっくり手を入れてみました。
- ・買い物では、お金のことをみんなで確かめ合ったりして、交流を深められてよかったです。
- ・最後のバスレクは、みんなで盛り上がり、すごく楽しかったです。
- ・最終日は、みんなと一日目より楽しめて、たくさん一緒に活動できて、とても楽しかったです。

などなど、子どもたちは充実した時間を過ごしました。

《ある班別行動での一コマから・・・》

「う～ん。買いたいものがあるから、あそこのお店に行きたいなあ。・・・けど、〇〇さんは、このお店で買いたいものがあるし・・・終わってから、あそこのお店にいつてね。」

「わかった！もう少しだから、待ってね」「うん！ありがとう」

「どこに行く？」「〇〇に行きたいんだけど」「じゃあ、〇〇に行ってから△△に行こう」

今回の修学旅行では、多くの活動が班別行動となりました。子どもたちは、グループでの活動の中で、お互いを思い合って尊重し合って行動していました。

他人を尊重すること、周りへの感謝の気持ちを忘れず、大事にすることは、人が生きていく上で大切なことだと思います。そんな大切なことを学ぶことのできた素晴らしい修学旅行だったと思います。

「新しい生活様式」における熱中症予防対策！

今年の夏も、新型コロナウイルスの影響でマスクの着用等、熱中症が大変心配される所です。本校では、いろいろな視点から検討をした結果、以下のような熱中症予防対策に取り組んでいきたいと考えておりますので、ご理解・ご協力をお願いします。

1 授業について

- ・天気予報や「今日の暑さ指数」を参考に無理のない活動を計画します。
- ・授業中は、こまめな水分補給や休憩を適宜おこないます。

2 登下校において

- ・登下校時には適宜ヘルメットを外し休憩をとり、水分を補給します。
- ・暑さを感じた時は、人との間隔を1m以上あけ、マスクを外します。
- ・必要に応じて日傘や冷却タオルを活用してください。
- ・水分を補給してから、下校します。

3 教室において

- ・始業前からエアコンを稼働させ、クールダウンできる環境を整えます。
- ・体感温度に差があります。必要に応じ、上着を持たせてください。
- ・登下校時の荷物を軽くするため、学習道具を学校に置いておく等の配慮をします。
- ・冷房時でも扇風機や窓の開放によって、換気を行います。

4 保健室において

- ・経口補水液を常備します。
- ・常時エアコンを稼働させ、クールダウンできる環境を整えます。
- ・水筒のお茶等が足らなくなる場合に備えて、未開封・記名済のペットボトルを預かります。希望される方は、保健室まで届けてください。

5 保健体育の授業において

- ・天気予報や「今日の暑さ指数」を参考に活動内容を変更します。
- ・マスクは外して、活動します。適宜休憩・水分補給を行います。
- ・授業中は、経口補水液と保冷剤等を常備します。

6 ご家庭へのお願い

- ・検温、風邪症状の確認を引き続き行い、体調の確認を行ってください。
- ・体調が悪く感じた時は、無理せず自宅で静養してください。
- ・複数の水筒や大き目の水筒など、多めの水分を持たせてください。
- ・涼しい服装を心掛けてください。

7 ヘルメットについて

- ・昨年度、夏場におけるヘルメットの着用について、「夏場は帽子に変えてほしい」とのご意見をいただきました。本校では、交通事故はいつどんな時に発生するかわからないものであることから、夏場もヘルメットを着用してほしいと考えております。何卒、ヘルメットの着用に、ご理解・ご協力をお願いします。

8 その他

- ・心配なこと等ありましたら、担任までご相談ください。

